



15.12.2020

Bürgerinformation

Liebe Warnauerinnen, liebe Warnauer,

jetzt endet dieses Jahr so, wie es sich niemand gewünscht hat. Der Bund und die Länder haben sich auf einen erneuten „harten“ Lockdown verständigt, um die weiter steigenden Infektionszahlen eindämmen zu können.

Aus meiner Sicht ist dieser Schritt notwendig, auch wenn er uns alle dazu bringt, auf einige liebgewonnene Gewohnheiten zu Weihnachten und dem Jahreswechsel zu verzichten.

Trotz der Einschränkungen in diesem Jahr, war es ein Jahr der Aktivitäten in unserem Dorf, hier ein kurzer Überblick davon.

DGH

Die Arbeiten im und am DGH sind abgeschlossen, auch die neue Außenbeleuchtung wurde installiert.

Bürgersteige

Wir konnten im Zuge der Erdarbeiten für die Verlegung des Glasfaserkabels und eines Stromkabels einige Oberflächen der Bürgersteige kostengünstig erneuern. Zusätzlich wurde der Bürgersteig an der Ecke Neuenbrooker Weg/ Dorfstraße neu verlegt und mit Beton verfugt, um die Pflege zu erleichtern. In Zukunft sollten weitere Teile unserer Bürgersteige im Rahmen der verfügbaren Mittel erneuert werden.

Mahnmal

Es wurde mit den Arbeiten zur Instandsetzung der Mauer, die das Mahnmal auf unserem Dorafanger einfasst, begonnen. Die Wurzel, die die Mauer in Schiefelage gebracht hat, wurde freigelegt und mit Rohren überbrückt, sodass hier der Druck genommen wurde.

Kläranlage

Die Arbeiten zur Erweiterung der Kläranlage wurden abgeschlossen, für nächstes Jahr ist der Austausch der Tauchwand im ersten Teich geplant. Damit ist die Kläranlage fit für die nächsten Jahre.

A 21

Das Brückenbauwerk zur Querung der zukünftigen A 21 ist fertig gestellt und es wurde mit der Abfuhr des nicht mehr benötigten Mutterbodens begonnen.

Im Frühjahr soll mit dem Bau der Ortsverbindungsstraße nach Nettelsee begonnen werden.

Gemeinde Warnau
Der Bürgermeister



Stefan Diesing
Rosenstraße 4
24250 Warnau, Tel. 1436
Email: diesing5@gmx.de

Bauentwicklung

Bis jetzt wurden dieses Jahr sechs neue Häuser in Warnau gebaut und bezogen.

Ich möchte auf diesem Wege alle NeubürgerInnen Warnaus begrüßen und hoffe, dass die Umstände bald ein persönliches Kennenlernen wieder leichter machen.

Ich wünsche Euch und Ihnen eine schöne Weihnachtszeit im engsten Familienkreis und einen gesunden Rutsch ins Jahr 2021.

Weitere Informationen und hilfreiche Links finden Sie unter **gemeinde-warnau.de** im Internet.

Mit freundlichen Grüßen

Stefan Diesing